

Licht im Dunkeln

Vertrauensbruch, Wahrheiten und Gefährten

Von NeeleSnapeBlack

Prolog: „Der Feind steht im eigenen Lager!“

Wem könne wir noch vertrauen, wenn nicht den eigenen Freunden? An was soll man noch glauben, wenn sich alles, was man von einer nahestehenden Person erfahren hat, als Lüge entpuppt? Was soll man tun wenn man von allen verraten und betrogen wurde?

Ist schwarz jetzt wirklich schwarz und weiß wirklich so weiß wie einem immer eingebläut wurde? Sind die bösen wirklich die skrupellosen, menschenverachtenden, sadistischen Monster wie es uns erzählt wurde?

Ist der Führer der weißen Seite, in der Realität wirklich so rein wie er immer tut? Ist er wirklich nur am besten für die magische Welt interessiert oder verfolgt er seine eigenen Ziele um an Macht zu kommen?

Verrat!!!

Vertrauensbruch!!!

Lügen!!!

Das sind die Mittel der weißen Seite, aber sie verstecken es gut. Ihr Führer ein manipulativer alter Mann, seine Anhänger vertrauen ihm blind, führen seine Befehle ohne darüber nach zu denken aus.

Familien werden auseinander gerissen, Kinder werden entführt oder getötet, unschuldige Menschen werden barbarisch abgeschlachtet und dies wird alles von der weißen Seite fabriziert und dem dunklen Lord und seinen Todessern zugeschrieben.

Freunde werden zu Feinden, Feinde werden zu Freunden. Schwarz wird zu weiß und weiß zu schwarz. Gut wandelt sich in böse und böse in gut.

Wenn man dies alles weiß, sollte man genau darüber nachdenken, auf welcher Seite man stehen will und welche die Richtige ist.

Die Dunkelheit zieht über die magische Welt herein und bald ist es nicht mehr möglich

sich neutral zu verhalten, man muss sich für eine Seite entscheiden, ob man dies nun will oder nicht.

Die Entscheidung welche Seite das ist, liegt bei jedem einzelnen. Wählt man die Seite die öffentlich als weiß und gut bezeichnet wird?

Oder entscheidet man sich, obwohl man weiß das man damit in Verruf gerät, für die in der Allgemeinheit bekannten schwarzen Seite und kämpft damit aber für die richtigen und wertvollen Ziele? Denn die Ziele der schwarzen Seite werden von der Öffentlichkeit und dem Ministerium verfälscht und stimmen nicht mit den Tatsachen überein.

Ihr alle müsst selbst entscheiden!

Ich für meinen Teil, habe es schon gemacht!